

Presse-Information

Vereinfachte Montage von vormontierten Tragschienen

(11/23) Der Tragschienenadapter RailFIX von Phoenix Contact optimiert den Schaltschrankbau, da er die Montage von vollbestückten Tragschienen vereinfacht. Es ist nicht mehr notwendig, einzelne Komponenten der Klemmenleiste zu demontieren, um die Tragschiene zu montieren.

Die Adapter werden direkt auf die Montageplatte geschraubt und die fertige Klemmenleiste auf die Befestigungshaken geschoben. Anschließend wird die Tragschiene mit einem Standardschraubendreher in die Befestigungsposition gehebelt und mit einer Standardschraube M5 gesichert. Eine Abschirmung erfolgt durch leitfähiges Material. Erhältlich sind die RailFIX-Adapter für Tragschienen von Phoenix Contact mit den Maßen 35/15 mm und 35/7,5 mm. Sie bieten eine hohe Stabilität und sind vibrationsbeständig für den Transport des Schaltschranks.

5560 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
 Zuordnung angeben

Presse-Information

Simplified mounting of preassembled DIN rails

(11/23) The Railfix DIN rail adapter from Phoenix Contact optimizes control cabinet building because it simplifies the mounting of fully equipped DIN rails. It is no longer necessary to remove individual components on the terminal strip in order to mount the DIN rail.

The adapters are screwed directly onto the mounting panel and the finished terminal strip is pushed onto the mounting hooks. The DIN rail is then levered into the fastening position using a standard screwdriver and secured with a standard M5 screw.

Conductive material is used to provide the shielding. The Phoenix Contact Railfix adapters for DIN rails are available in the dimensions 35/15 mm and 35/7.5 mm. They provide high stability and are vibration resistant, a plus when the control cabinet is being transported.